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今回のテーマは「遠足」です☆ 

 

「ラスト遠足は万博」 

ぴょん 

 

ガタンゴトンと揺れるモノレール。目の前には、眉を顰めた太陽の塔が

両手を広げて立っていた。遠足で ”民族博物館” に行くということに気

恥ずかしさを感じていたが、いざ民族博物館に着くとたくさんの展示品に

心を奪われた。アステカの石を見たAくんは、こう言った。「牛乳でdip

したくなる石だね。」確かにオレオのような石だった。三年一組は、民族博

物館の空気に浸れたのだ。それから私たちは、ニフレルに向かった。無邪

気に泳ぐタムタムや、優雅に羽ばたく鳥たちを見てすごく癒された。 

とても充実した一日だった。帰りに見たあの太陽の塔は、なんだか笑って

いるような気がした。 

 

こんにちは、ぴょんです。他クラスの子に「遠足で民博行くってガチな

ん？」みたいなことを散々言われたりしましたが、加藤先生のお手製の超

絶マイナークイズ解いたりしてホンマに想像以上に楽しかったです（伝わ

れ）なんか、小学生の頃の遠足のようにほのぼのしてて、ちょっぴり懐か

しかったです。 

今年は、受験生として苦しい一年になると思います。だからこそ、行事

はしっっかりと楽しんで行きたいです！！ 

 

 

 

「遠足感想」 

2年５組 S.Y 

 

 私たちは４月２６日に遠足に行ってきました！２年生は基本的に行き先

もプランも自由で自分たちのクラスで計画しました。しかし、新しいクラ

スが始まって間もないということもありプラン決めや班決めには苦労しま

した。でも何とか班も決まり、私たちのクラスの行き先は京都の河原町に

なりました。 

 京都の祇園四条駅に着いてからは基本自由行動。わたしたちの班はまず

着物屋さんに行って着物をレンタルしました。初めて着てみた着物は、少

し動きづらかったのですが京都に来た！という感じがしてわくわくした気

持ちになりました。そこからの約４時間の自由時間は、気ままに食べ歩き

をしました。やはり京都なので抹茶を中心に、都路里や抹茶館などたくさ

んの店を回りました。ほかには清水寺観光などたくさんの京都らしい町並

み、風景なども堪能しました。そして３時に八坂神社にクラス全員が集ま

って集合写真を撮って遠足が終わりました。 

 遠足を振り返ってみるとはじめは同じ班の人のことをあまり知らなくて

あまり話せなかったけど遠足が終わるころには仲良くなることができまし

た。このように新たな友好関係も生まれ、クラスの仲を深めることができ

たので私たちにとってこの遠足はより良いものになりました！これから修

学旅行や文化祭などたくさんの行事がありますがみんなで楽しんでいきま

しょう！ 

 

 

 

「はんなり～」 

２年1組 S 

 

 私のクラスの 2 年 1 組は、京都・祇園に行きました。LHR で遠足係が

候補を出し、多数決で祇園に決まりました。そこでは男女ともに着物を着

て散策することが決まり、遠足がより待ち遠しくなりました。当日 9：00

に京阪京橋駅に集合し 40 分ほど電車に揺られ祇園に到着しました。着物

のレンタル予約時間までは1時間あったので、遠足や修学旅行と思われる

学生たちで混雑していた八坂神社で集合写真を撮り、おみくじを引いたり

と自由行動をしました。そして時間になりレンタルショップへと向かいま

した。女子はなかなか決められない子や、すぐ決めてお見立てをしている

子が半々くらいに分かれ、とても楽しく選ぶことができました。着物に着

替えた男子と合流し、次は班行動です。履きなれない草履と格闘しながら

清水寺までの坂道を登り、インスタ映えスポットや食べ歩きを楽しみまし

た。足が限界に到達したとき、再集合の時間になり着物を脱いだときは皆

開放感に満ち溢れていました。午後から雨予報だったにもかかわらず、私

達が散策している間は太陽がのぞくくらいの天気でとても良い遠足でした。

新しいクラスになってから初めての行事、一生の思い出になりました。 

 

 

 

「遠足」               

Y 

 

生野高校に入学してから初めての遠足に行きました。場所は、せんなん

里海公園‼ 

BBQ・バスレク・クラスレクの準備からとても楽しみでした。行く前は、

曇りの予報で少し心配でしたが、当日はすごく晴れていて良かったです☺ 

イオンモールにみんなで食材を買いに行き、無事にせんなん里海公園に

到着‼風が少し強い中BBQが始まり、肉を焼いたり、焼きそばを作ったり、

チーズフォンデュやチョコレートフォンデュをしてとても楽しかったです。

班の子とたくさん喋れて友達の新たな面を見ることができました。 

BBQ が終了してからは、海に行き有意義な時間を過ごしました。その

後、クラスレクが始まり、ビーチバレーやドッヂボールで盛り上がりまし

た。クラスレクで仲が深まり、団結力も高まった気がします。 

この遠足で色々な友達と喋ったり写真を撮ったりできて、とてもいい思

い出を作れたと思います。これから、テストや行事がたくさん続いてきま

すが、一年間楽しんでいきたいです。 
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「まだ遅くない！！」(ラグビー部) 

ラグビー部主将 

 

在校生のみなさん、高校生活を楽しめていますか？そこのまだ部活が決

まっていない1年生。入部のタイミングを完全に失っていませんか？でも

大丈夫です！僕たちラグビー部は1年中部活動体験大歓迎ですから、まだ

全然間に合いますよ。そこの現在クラブに入っていない2年生。勉強ばか

りでストレスがたまっていませんか？そんな時は…ラグビーをするしかな

い！ラグビー部は土日の練習が午前中なので勉強との両立もとてもしやす

いです。遊びに行く時間ももちろんあります！ 

「でも怪我が…」そんな心配はありません！冷静に考えてみてください。

みなさんのイメージのような危険な競技を高体連が認めるでしょうか？そ

んなはずはないです。実際、ラグビーは「紳士のスポーツ」と言われるよ

うに、危険なプレーやずるいプレーを規制するルールが多くあります。そ

してラグビーは2人3人がうまければ点を取れる競技ではありません。チ

ームの一体感が他のスポーツよりも強いので、得点した際の喜びは他のス

ポーツとは比べものになりません。そんな最高の体験を僕たちと一緒にし

てみませんか？グラウンドで待っています！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「サッカー部」 

サッカー部 

 

こんにちは、サッカー部です。マネージャー含め、一年生２９人、二年

生２３人の計５２名で活動しています。月曜日は基本的にオフで、火曜日

から金曜日にグラウンドで練習しています。土日には練習試合や公式戦が

あり、練習をしている日もあります。五月上旬に、春のインターハイをも

ってほとんどの三年生が引退されましたが、残って活動を続けている方々

もいます。今後、夏の選手権が待っているので、まずは皆それに向けて日々

練習を頑張っています。今年から顧問の先生が変わられ、練習の内容や、

チーム体制が、かなり変わりました。皆やりがいを感じており、充実した

練習をしています。前任の先生の方針とうまく融合させ、強いチームにな

るようチーム一同頑張っています。練習時間は短いですが、その分集中し

て、内容の濃い時間を送っています。経験者が多いですが、初心者でも楽

しく部活ができます！生野高校生の理念は文武両道です。サッカー部では

勉強も部活も充実した時間を送ることができますので、誰でも気軽に入っ

てください！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「音楽部」  

Y.H. 

 

 こんにちは！音楽部です。私たちは２年生2人、１年生２人の計４人で

週４日活動しています。毎日みんなで楽しく、そして真剣に練習していま

す。 

 合唱というと堅苦しいイメージがあるかもしれませんが、そんなことは

ありません！私たちは歌いたい曲を出し合って、合唱曲はもちろんJPOP

やアカペラなど様々な歌に挑戦しています。 

 昨年は英語の歌コンテストに出場したり、文化祭ではミュージカル『サ

ウンド・オブ・ミュージック』をしました。今は夏に行われるNHK合唱

コンクールに向けて日々練習に励んでいます。 

 1 つの曲に何か月もかけて本番に臨んだときの達成感や感動は他の何に

も変え難いものがあります。歌うことが好きな方、興味がある方、私たち

と一緒に歌いませんか？ぜひ時習館に来てください！また、お昼休みに至

誠ホールでコンサートも行う予定なので聴きに来て下さるととても嬉しい

です！！！ 

 

 

 

「吹奏楽部」 

サニー 

 

こんにちは！吹奏楽部です。 

私たちは二年生２８名、一年生３３名、計６１名で活動しています。 

三年生が３月に引退されたので、新体制になり、不安も大きかったですが 

一年生がたくさん入部してくれたので、毎日にぎやかに練習しています。 

今年は、みんなで演奏するという意味の「Tutti」をモットーに活動してい

ます。 

夏には吹奏楽コンクールがあり、今年も地区代表、そして府大会では去

年よりもいい賞がいただけるよう、頑張ります！ 

9 月の文化祭では両日とも演奏がありますので、ぜひ見に来てくださ

い！ 

最後に、2020年 3月 28日土曜日に LICはびきのにて、定期演奏会があ

ります。この演奏会で私たち73期は引退となる最後のステージです。一年

間の成果が十分発揮された演奏会にしますので、ぜひおこしください！ 

 

 

 

☆突然のクイズ☆ 
＜問題＞ 

下の写真は校内のあるモニュメントの写真です。 

この写真はどこで撮られたでしょう？ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜コメント＞ 

同じ対象でも見る場所によっては見え方が異なります。 

オランダの「全国共通試験」では、このことを題材とした問題が出された

こともあります。 

https://www.irasutoya.com/2014/11/blog-post_510.html
https://www.irasutoya.com/2017/12/blog-post_889.html
https://4.bp.blogspot.com/-0kLmvB0BBTk/W9597vkjN5I/AAAAAAABP6A/NfBJp8p6dgkzYKVHTekt2kdYvr3eaJG6QCLcBGAs/s800/sports_soccer_pass_man.png

